

**PROGRAM STUDI S1 KESEHATAN MASYARAKAT  
UNIVERSITAS PAHLAWAN TUANKU TAMBUSAI RIAU**

**Laporan Penelitian, Juli 2019**

**DWI TIKA WULANDARI  
1513201003**

**FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KECELAKAAN  
KERJA PADA KARYAWAN BAGIAN PRODUKSI DI PT MITRA BUMI  
BUKIT SEMBILAN BANGKINANG TAHUN 2019**

**ix + 56 Halaman +8 Tabel + 4 skema + 9 Lampiran**

**ABSTRAK**

Menurut Data *International labor Organization (ILO)* setiap tahun diseluruh dunia 2 juta orang meninggal. Dari jumlah ini, 354.000 orang mengalami kecelakaan fatal. Di samping itu, setiap tahun ada 270 juta karyawan yang mengalami kecelakaan akibat kerja dan 160 juta yang terkena penyakit akibat kerja. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan Kecelakaan Kerja pada Karyawan bagian Produksi di PT Mitra Bumi Bukit Sembilan Bangkinang. Jenis penelitian ini adalah *kuantitatif analitik* dengan rancangan *cross sectional*. Penelitian ini dilakukan di PT Mitra Bumi Bukit Sembilan pada tanggal 12-15 Juli tahun 2019. populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pekerja pada PT Mitra Bumi Bukit Sembilan di bagian produksi yang berjumlah 43 orang dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *total sampling*. Alat pengumpulan data menggunakan kuesioner. Analisa data dalam penelitian ini menggunakan an alisa univariat dan bivariat. Hasil penelitian didapatkan bahwa ada hubungan massa kerja dengan kecelakaan kerja pada karyawan bagian produksi di PT Mitra Bumi Bukit Sembilan Tahun 2019 dengan p value 0,025, ada hubungan penggunaan APD dengan dengan kecelakaan kerja pada karyawan bagian produksi di PT Mitra Bumi Bukit Sembilan Tahun 2019 dengan p value 0,001 dan ada hubungan pendidikan dengan kecelakaan kerja pada karyawan bagian produksi di PT Mitra Bumi Bukit Sembilan Tahun 2019 dengan p value 0,012. Diharapkan kepada perusahaan agar melakukan pelatihan dan menyiapkan APD dalam bekerja agar meminimalisir terjadinya kecelakaan kerja.

**Kata Kunci : Massa Kerja, Penggunaan APD, Pendidikan, Kecelakaan Kerja**

**Daftar Bacaan : 31 ( 2009 – 2019)**

